

# gemeindezeitung gänserndorf

heimat am puls



Nr. 5 / Oktober 2012 / Amtliche Mitteilung



Doris Mader hat bei den Paralympics in London eine Silbermedaille im Rollstuhl-Tischtennis gewonnen. Vom Gemeinderat wurde ihr deshalb, das Sport-Ehrenzeichen in Gold verliehen. (Seite 11)

Alte Forderung der Stadtgemeinde erfüllt. Tagesklinik ist nun 24 Stunden geöffnet. (Seite 2)

Seit 4. September gibt's die Sozialkarte in Gänserndorf. (Seite 20)

Was in Gänserndorf in den nächsten Wochen so alles los ist? (ab Seite 16)

[www.gaenserndorf.at](http://www.gaenserndorf.at)

